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Bochum, Februar 2020 

Vereins-Info 

Liebe Vereinsmitglieder, 

die ersten beiden Monate des neuen Jahres sind fast vorbei, die Meisterschaftsspiele im  
Seniorenbereich haben wieder begonnen und die sonntäglichen Fußballspiele bestimmen nun 
bis zum Saisonende wieder für viele Vereinsmitglieder den Wochenendablauf. Wir sind 
natürlich gespannt, was uns das Jahr 2020 sonst noch bringen wird. Können wir die guten 
sportlichen Perspektiven halten oder gar verbessern? Werden wir in der Jugendarbeit eine 
weiterhin positive Entwicklung nehmen? Werden die angebotenen gesellschaftlichen Aktivi-
täten nach wie vor angenommen oder müssen wir Änderungen vornehmen? Wir sind gespannt 
und freuen uns auf die anstehenden Aufgaben in diesem Jahr. Packen wir´s an! 

Allgemeines 

Wichtig: Diesem Vereins-Info ist als Anlage die Einladung zur ordentlichen Jahreshauptver-
sammlung beigefügt. Sie findet am Freitag, dem 13.3.2020 um 18.30 Uhr im Vereinsheim 
statt. Aufgrund des zweijährigen Wahlintervalls finden in der diesjährigen Jahreshauptver-
sammlung keine Neuwahlen statt. Neben dem Vortrag des Geschäftsberichtes, der Berichte 
aller Abteilungen und der Hauptkassiererin möchten wir die Jahreshauptversammlung außer-
dem dazu nutzen, um noch einige Sportkameradinnen und Sportkameraden nachträglich zu 
ehren, die im Rahmen des letztjährigen Herbstfestes ihre Ehrung nicht entgegennehmen 
konnten. Die zu Ehrenden wurden über unsere Absicht informiert. Wir möchten in diesem 
Zusammenhang nochmals darauf hinweisen, dass das Feedback auf unsere Ehrungen, die wir 
in 2019 im Rahmen unseres Herbstfestes durchführen wollten, mehr schlecht als recht war. 
Leider gingen uns erneut nur wenige Informationen zu, ob unsere Vereinsmitglieder an der 
Ehrung teilnehmen. Das Feedback muss in der Zukunft unbedingt besser werden!!! Es 
dürfte niemandem schwerfallen, aufgrund unserer Anfrage eine kurze Antwort zu geben, 
damit wir die Planung des Ehrungsablaufs im Rahmen des Herbstfestes organisieren können. 

Es ist uns gelungen, zugunsten der „Evangelischen Stiftung Overdyck – Kinder-, Jugend- und 
Familienhilfe“, ein Benefiz-Spiel zwischen der Traditionsmannschaft des Bundesligaclubs 
Schalke 04 und unserer Ü 40 zu vereinbaren. Näheres dazu unter „Gesellschaftliches“. 
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Die Sponsoren, die über ihr Sponsoring eine oder mehrere VIP-Karten für ein Heimspiel 
unserer I. Mannschaft erworben haben bzw. noch erwerben, werden gebeten, das Einlösen der 
Karte(n) rechtzeitig, mindestens eine Woche vorher, beim Geschäftsführer Peter Krolak zu 
erfragen, damit überprüft werden kann, ob an dem Wunschdatum noch freie Kapazitäten im 
VIP-Raum vorhanden sind. Wegen der begrenzten Anzahl von Personen, die sich im VIP-
Raum aufhalten können, ist dieser Schritt unbedingt einzuhalten. Wir bitten um Verständnis. 
Hinweis: Für das Spiel am 8.3. gegen BSV Schüren wären im VIP-Raum nur noch zwei  
Plätze frei, der VIP-Raum für die Spiele am 3.5. gegen FC Iserlohn und am 17.5. gegen BV 
Westfalia Wickede ist bereits ausgebucht. 
 
Der Vorstand weist schon an dieser Stelle darauf hin, dass wir in der Rückrunde zum Aus-
wärtsspiel unserer I. Mannschaft am 13.4. in Neheim wieder einen Mannschaftbus einsetzen. 
Der Fahrpreis wird wie immer 15,00 €/Person betragen, die Abfahrtszeit nach Neheim wird 
noch bekanntgegeben. Wir würden uns sehr freuen, wenn unsere Mannschaft von zahlreich 
mitfahrenden Zuschauern unterstützt wird.  
 
Das Vereinsheim bleibt nach Ablauf der Meisterschaftssaison (letzter Spieltag am 24.5.) noch 
zwei Wochen bis zum 5.6. geöffnet, so dass am 30.5. noch ein Schnitzeltag angeboten werden 
kann.  
 
Schon jetzt ein wichtiger Hinweis für die Meisterschaftssaison 2020/2021: Sie beginnt am 
9.8.2020. 
 
Erneut haben sich Nachbarn darüber beklagt, dass von Besuchern und Nutzern unserer Sport-
platzanlage immer wieder durch ordnungswidriges Abstellen von Kraftfahrzeugen Ausfahrten 
von Grundstückszufahrten behindert oder wie auf dem Grundstück des Hegge-Kollegs Park-
flächen verbotswidrig in Anspruch genommen werden. Dies gilt auch für die Anwohnerstraße 
Möllersweg. Auch werden nach wie vor Autos auf den markierten Flächen vor der Turnhalle 
oder im Eingangsbereich zu unserer Sportplatzanlage abgestellt. Wir weisen darauf hin, dass 
damit gerechnet werden muss, dass Ordnungswidrigkeiten beim Ordnungsamt mit Fotos 
gemeldet werden und dass mit Ordnungsstrafen bis hin zum Abschleppen der Kraftfahrzeuge 
gerechnet werden muss. Wir bitten im Übrigen um ein angemessenes Verhalten, das der 
bestehenden guten Nachbarschaft zu den Anwohnern Rechnung trägt. 
 
 
Vorstandsarbeit 
 
Hans Methler hat aus gesundheitlichen Gründen seine Mitarbeit im Vorstand beendet. Seine 
Aufgaben, die im Wesentlichen die Themen Sozialabgaben und Steuern betrafen, wurden auf 
die Vorstandsmitglieder Gabriele Isaak, Peter Krolak, Kai Maschmeier und Björn Schneider 
aufgeteilt. Wir bedanken uns bei Hans Methler für seine jahrzehntelange hervorragende Vor-
standsarbeit sehr herzlich, sagen aber auch den Akteuren, die seine Aufgaben übernommen 
haben, ein herzliches Dankeschön. 
 
Ein ebenso herzliches Dankeschön sprechen wir auch dem Sportkameraden Michael  
Thomasen aus, der zwar bereits bei der letzten Jahreshauptversammlung im März 2019 nicht 
mehr für den Vorstand kandidierte, aber seine Vorstandsarbeit bis zum Ende des letzten 
Jahres sehr gewissenhaft und in sehr guter Art und Weise fortgeführt hat. Seine Aufgaben hat 
inzwischen überwiegend der Sportkamerad Dirk Görke übernommen, der in 2019 zum 
Vorstandsmitglied gewählt wurde. Auch ihm sagen wir natürlich ein herzliches Dankschön. 
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Im Rahmen des letztjährigen Herbstfestes wurde dem Sportkameraden Rolf „Buchse“  
Wagener die DFB-Verdienstnadel überreicht, eine der höchsten Auszeichnungen, die der 
Deutsche Fußball-Bund zu vergeben hat. Damit würdigte der DFB das jahrzehntelange 
Engagement unseres Fußball-Obmanns, der sich sowohl als aktiver Spieler und Trainer als 
auch als langjähriger Funktionär durch die Ausübung verschiedener Ämter im Sportverein 
höchsten Respekt verdient hat. Wir freuen uns sehr, dass unserem „Rolli“ diese Ehre zuteil 
wurde und gratulieren ihm hierzu nochmals sehr herzlich. Seit dem letzten Jahr ist Rolf  
auch Ehrenmitglied unseres Sportvereins, die offizielle Ehrung hierzu erfährt er wegen der 
ansonsten stattgefundenen Doppelehrung in 2019 allerdings erst im Rahmen des diesjährigen 
Herbstfestes am 21.11.2020. 
 
Wir haben die Winterpause genutzt, um im engen Vorstandskreis die Saison 2020/2021 zu 
planen und die Weichen für ein sicherlich spannendes Sportjahr 2020 zu stellen. Wir möchten 
nach wie vor den sportlichen Erfolg unserer I. Mannschaft unterstützen, in allen Senioren-
teams auch auf unseren Nachwuchs setzen und ihn fördern, um den Verjüngungsprozess  
in den Mannschaften weiter zu forcieren. Die Instandhaltung unseres Vereinsheimes und 
unseres Umfeldes liegt uns nach wie vor sehr am Herzen und auch hier werden wir wieder 
investieren, um die Infrastruktur weiter zu optimieren. 
 
Ein großes Thema wird in diesem Jahr sein, dass wir unseren Sportverein fit für die Zukunft 
machen. Aus diesem Grunde haben wir zur Vorbereitung eines „VereinsZukunftsChecks“, der 
im Laufe des Frühjahres im Rahmen eines Workshops vom FLVW begleitet wird, in einem 
Arbeitskreis am 21.1. ein Brainstorming durchgeführt und zahlreiche Anregungen zur zukünf-
tigen Aufstellung unseres Sportvereines formuliert. Hier stellen sich u. a. Fragen, wie wir die 
Kommunikation zwischen den Abteilungen und die Einbindung in gesellschaftliche Aktivitä-
ten verbessern können, wie wir die jüngere Generation für die Vorstandsarbeit gewinnen und 
damit für die Übernahme von Verantwortung begeistern können, ob und wie wir die sozialen 
Medien wie facebook und Instagram für unseren Sportverein einrichten, wie wir neue Marke-
tingstrategien entwickeln und mit der fortschreitenden Digitalisierung umgehen. Dies sind nur 
einigen Themen, die uns berühren, aber sie sind alle personalintensiv. Sie zu bearbeiten setzt 
voraus, dass sich weitere Vereinsmitglieder zur Vorstandsarbeit bereiterklären. Wir haben uns 
aber auch die Frage gestellt, ob wir zukünftig neben Fußball, Beachvolleyball, Damengym-
nastik sowie Freizeit- und Breitensport noch weitere Sportangebote in unserem Verein anbie-
ten sollen (z. B. Yoga und Pilates, Lauftreffs, Nordic Walking, Wandern oder Fußball Wal-
king). Hierzu brauchen wir ein Feedback unserer Vereinsmitglieder und Eigeninitiativen, an 
der Umsetzung neuer Sportangebote aktiv mitzuwirken und Verantwortung zu übernehmen.  
 
Wir rufen daher unsere Vereinsmitglieder auf, sich zu diesem Thema zu äußern!!! 
 
Nutzt unsere Internetplattform oder artikuliert Euch in anderer schriftlicher Form, so dass wir 
Eure Ideen sammeln und auswerten können. Wenn sich für bestimmte sportliche Aktivitäten 
zahlreiche Interessenten finden, kann man doch über eine Ausweitung sportlicher Angebote in 
unserem Sportverein nachdenken, sofern die Realisierung der Wünsche unserer Mitglieder 
machbar erscheinen. Wir würden uns jedenfalls sehr freuen, wenn wir bis zum Erscheinen 
des nächsten Vereins-Info im Mai 2020 schon ein Zwischenergebnis präsentieren können.  
 
Wir suchen nach wie vor ehrenamtliche Berichterstatter(innen), die Kurzkommentare für die 
sonntäglichen Spiele unserer I. Mannschaft schreiben, damit sie zeitnah auf unsere Homepage 
abgebildet werden können. Interessentinnen oder Interessenten melden sich bitte bei unserem 
Geschäftsführer Peter Krolak. 
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In der ersten Gesamtvorstandssitzung am 18.2. haben wir wieder die anstehenden Themen im 
Vorstandskreis diskutiert und die Planungen für das Geschäftsjahr 2020 vorgestellt. 
 
Im Rahmen der diesjährigen Jahreshauptversammlung am 13.3.2020 stehen zwar keine Neu-
wahlen an, gleichwohl würden wir uns über ein zahlreiches Erscheinen unserer Mitglieder 
sehr freuen. Die Einladung zur ordentlichen Jahreshauptversammlung ist -wie bereits vorher 
erwähnt- diesem Vereins-Info als Anlage beigefügt.  
 
 
Sportliches 
 
Mit Abschluss der diesjährigen Meisterschaftssaison wird die überaus erfolgreiche Ära in der 
Zusammenarbeit mit Jürgen Heipertz als Trainer der I. Mannschaft zu Ende gehen. Trainer 
und Vorstand waren übereinstimmend der Meinung, dass der Zeitpunkt für eine Veränderung 
und eine Verjüngung auf der Trainerposition gekommen ist. Seine zahlreichen Erfolge mit 
zwei Aufstiegen von der Bezirksliga bis in die Westfalenliga, der zweimalige Gewinn des 
Moritz Fiege Fußball-Cups sowie der Gewinn der Hallenstadtmeister- und der Hallenkreis-
meisterschaft sprechen für sich. Seine sportliche Fachkompetenz, sein sympathisches und 
wertgeschätztes Auftreten gegenüber dem Vorstand, den Vereinsmitgliedern, in der Öffent-
lichkeit und als Imageträger unseres Sportvereins sowie seine persönliche Ausstrahlung 
verdienen unsere höchste Anerkennung.  
 
Wir freuen uns, dass wir als Nachfolger seinen bisherigen Co-Trainer Daniel Oehlmann, 
Inhaber der DFB-Elitelizenz, gewinnen konnten, der ab der Saison 2020/2021 das Boot  
der I. Mannschaft steuern wird.  
 
Die I. Mannschaft hat in der Westfalenliga eine sehr zufriedenstellende Hinserie gespielt, die 
auf einem achtbaren 7. Tabellenplatz endete. Nach den ersten beiden Meisterschaftsspielen 
nach der Winterpause, die mit einer enttäuschenden Heimniederlage gegen Hohenlimburg und 
einem kämpferischen und wichtigen Sieg in Gerlingen endeten, deutet vieles darauf hin, dass 
wir unser Saisonziel, den Klassenerhalt und darüber hinaus vielleicht einen einstelligen Tabel-
lenplatz zu erzielen, auch erreichen werden. Das würde uns sehr freuen. Mit Leeroy-Djamal 
Mbenda (TuS Haltern) und Dennis Adamczok (TuS 05 Sinsen) haben wir in der laufenden 
Saison zwei neue Spieler verpflichtet. Die Spieler Jassin Bousouf, Nicolas Friedberg und 
Jonas Terhechte suchen neue Herausforderungen und haben unseren Sportverein verlassen. 
 
Beim Moritz Fiege Fußball-Cup treffen wir in der 4. Pokalrunde auf die Kreisliga A-Mann-
schaft von PSV Bochum. Das Spiel findet am Dienstag, 10.3. um 19.00 Uhr auf der  
Sportplatzanlage „Krümmede“ statt. Der Sieger dieses Spiels wird in der 5. Pokalrunde  
beim Bezirksligisten SW Wattenscheid 08 antreten dürfen. 
 
Bei der Hallenstadtmeisterschaft im Januar gelangten wir nach einem zweiten Platz in der 
Vorrunde Süd und guten Leistungen in der Rundsporthalle beim SparkassenMasters bis ins 
Endspiel und unterlagen dort mit 3:5 der DJK Wattenscheid. Somit dürfen wir uns Vize-
Hallenstadtmeister 2020 nennen. 
 
Bei der II. Mannschaft hat es in der Winterpause einen Trainerwechsel gegeben, da Ralph 
Bodenburg aus persönlichen Gründen sein Traineramt niederlegen musste. Dankenswerter-
weise hat sich sein Co-Trainer Steffen Köhn bereit erklärt, bis zum Saisonende die  
II. Mannschaft zu coachen. Ab der Saison 2020/21 wird dann Sportkamerad Michael Fux,  
der in unserem Sportverein groß geworden ist und zurzeit noch die III. Mannschaft von  
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RW Stiepel 04 trainiert, das Ruder von Steffen Köhn übernehmen. Die II. Mannschaft hat sich 
nach der Hinserie im Mittelfeld der Kreisliga A festgesetzt und wird mit dem Abstieg und 
dem Aufstieg nichts mehr zu tun haben. Hier gilt es nun unter Neutrainer Steffen Köhn die 
restlichen Meisterschaftsspiel zu nutzen, sich einzuspielen und sich perspektivlich auf die 
kommende Meisterschaftssaison 2020/2021weiterzuentwickeln. Wir freuen uns sehr, dass 
Christian Menke zunächst bis zum Ende der Saison wieder als Betreuer fungiert und somit 
Steffen Köhn unterstützt. 
 
Mit der III. Mannschaft unter Trainer André Oberberg, der auch in der kommenden Saison 
sein Trainerengagement fortführen wird, liegen wir voll auf Aufstiegskurs zur Kreisliga B. 
Dieses Ziel hatten wir vor der Saison vorgegeben und es scheint so, als ob wir es in diesem 
Jahr endlich schaffen könnten. Für unseren Sportverein wäre es ein wichtiger Schritt, um auch 
in der Spielklasse der Kreisliga B ein Team stellen zu können. Wir sind sicher, dass die Spie-
ler der III. Mannschaft weiterhin so fokussiert bleiben und in spielerischer und kämpferischer 
Hinsicht nicht nachlassen. Nur wenn wir weiterhin hart an dem Erfolg arbeiten, wird er sich 
auch einstellen.  
 
Die IV. Mannschaft hat sich unter Stefan Isenberg und Christopher Niedmann, die ebenfalls 
ihr Trainerengagement in der neuen Saison fortführen, im vorderen Mittelfeld der Kreisliga C 
festgesetzt und wird versuchen, diese gute Ausgangsposition in den restlichen Meisterschafts-
spielen zu verteidigen.  
 
Wir freuen uns, dass unter den vier Seniorenmannschaften trotz großen Konkurrenzkampfes 
eine gute Kameradschaft herrscht und dass man sich gut untereinander prima versteht. Das 
liegt nicht zuletzt an der guten Kommunikation zwischen dem Sportlichen Leiter Uwe  
Gottschling, dem Fußball-Obmann Rolf Wagener und den Übungsleitern. Wir wünschen uns, 
dass das gute Verhältnis untereinander auch im weiteren Verlauf der Meisterschaftssaison so 
bleiben wird. 
 
Wir erwarten von unseren Mannschaften, dass sie auch im zweiten Halbjahr der Meister-
schaftssaison 2019/2020 ihre Ziele nicht aus dem Auge verlieren und wären sehr froh, wenn 
man am Ende der Saison mit dem Erreichten zufrieden ist. Wir wünschen uns, dass innerhalb 
der Teams ein gesunder Konkurrenzkampf erhalten bleibt, der motiviert und zusammen-
schweißt und dass neben dem Sport auch die Geselligkeit und das aktive Vereinsleben nicht 
zu kurz kommen. Wir hoffen, dass sich alle Spieler unserer Mannschaften wohlfühlen und 
unseren Sportverein weiterhin nach innen und außen gut repräsentieren. In diesem Sinne 
wünschen wir allen viel Erfolg!!! 
 
 
Gesellschaftliches 
 
Das traditionelle Herbstfest am 23.11.2019 im Pfarrsaal der kath. Gemeinde St. Johannes ist 
uns wieder gut gelungen. Das Rahmenprogramm mit den Ehrungen verdienter Vereinsmit-
glieder, der musikalischen Begleitung mit toller Tanzmusik durch die „Cocktail-Partyband“, 
ein sehr ansprechender Imbiss sowie eine große Tombola waren wieder Garant für einen 
unterhaltsamen, bunten Abend im Kreise der „Concorden-Familie“. Die bereits erwähnte 
Ehrung des Sportkameraden Rolf Wagener, der von den Gästen einen riesigen Applaus für 
seine Vereinsarbeit erhielt, war sicherlich ein Höhepunkt dieser gelungenen Veranstaltung.  
In diesem Sinne freuen wir uns schon jetzt auf das diesjährige Herbstfest. 
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Die Ü 32 hat am 7.12. mit Partner und Kindern erneut eine sehr schöne Nikolausfeier im  
Vereinsheim durchgeführt. Diese Veranstaltung ist wieder ganz toll angekommen und hat 
viele Kinderherzen höherschlagen lassen.  
 
Das Wildessen am 8.2. mit Wildschweinrücken und Rehgulasch, Klößen, Kartoffeln, Rotkohl, 
Preiselbeerbirnen sowie Desserts zur Auswahl hat mit beinahe 50 Teilnehmern einen nicht 
erwarteten, riesigen Zuspruch ausgelöst. Margret Kühl und ihr Team haben wieder einen 
tollen Job gemacht. Alle Gäste waren voll des Lobes ob der schmackhaften Speisen und des 
guten Services, es war einfach nur vorzüglich. Wir freuen uns schon auf nächste Mal, wenn 
wieder zum Wildessen eingeladen wird.  
 
Das Sponsoren-Treffen am 22.2. wurde erneut von einer großen Anzahl von Sponsoren (über 
100) besucht. Hierüber haben wir uns sehr gefreut, zeigt es doch die hohe Wertschätzung zu 
unserem Sportverein und dass sich unsere Freunde und Förderer in starkem Maße für unsere 
Vereinsarbeit interessieren. Unser 1. Vorsitzende, Heiner Hanefeld, warf -unterstützt von 
projektierten sportlichen und gesellschaftlichen Impressionen- die im Übrigen von unserem 
Vorstandsmitglied Jürgen Großmann sehr gut vorbereitet wurden, einen spannenden Blick 
zurück auf das Jahr 2019. Sein Dank galt abschließend allen Sponsoren, Gönnern und 
Freunden unseres Sportvereines, die uns in finanzieller und handwerklicher Wiese unterstützt 
haben und auch weiterhin bereit sind, sich für unsere sportliche Entwicklung sowie für unsere 
Ideen und Projekte zu engagieren. Heiner Hanefeld bedankte sich zudem sehr herzlich bei  
dem am Saisonende ausscheidenden Trainer Jürgen Heipertz für seine hervorragende Arbeit. 
Anschließend bedankte sich Trainer Jürgen Heipertz bei allen Akteuren und Sponsoren für  
die jahrelange tolle Unterstützung und betonte sein herzliches Verhältnis zum Sportverein 
Concordia Wiemelhausen. Spielführer Christopher Schmidt rundete mit seinen Worten die 
Danksagungen an die Gönner und Sponsoren ab und verband damit den Wunsch, dass die 
finanzielle Unterstützung fortgeführt wird, um den Spielbetrieb in der Westfalenliga auch 
weiterhin zu ermöglichen.  
 
Am 28.3. findet um 12.00 Uhr das vierte „Wiemelhauser Darts-Turnier“ statt, das wieder von 
unserer IV. Mannschaft ausgerichtet wird. Das Teilnehmerfeld ist bereits gut gefüllt, einige 
wenige Startplätze sind noch frei. Interessentinnen und Interessenten wenden sich bitte an den 
Sportkameraden Dennis Stachowiak per E-Mail destacho@web.de. Zuschauer zum Darts-
Turnier im Vereinsheim sind ebenfalls herzlich willkommen. Freuen wir uns auf eine Wieder-
holung der bisherigen sehr erfolgreichen Darts-Turniere.  
 
Am 24.5. werden wir wieder für alle Mannschaften im Sportpark einen Saisonabschluss 
durchführen, wobei wir noch überlegen, wie wir das Event aufgrund der am letzten Spieltag 
unterschiedlichen Anstoßzeiten bzw. Heim- und Auswärtsspielproblematik organisieren  
können.  
 
Am 6. und 7.6. findet wieder das Knappschaftsturnier der Jugendabteilung statt. Anschließend 
machen wir im Vereinsheim bis einschließlich 2.7. Betriebsferien. 
 
Die Termine für den Grillnachmittag der Grill-Teams (18.7., 15.00 Uhr) und der Lottozusatz-
zahl (8.8., 14.00 Uhr) stehen nun ebenfalls fest. 
 
Der Bürger-Schützenverein Bochum-Brenschede 1797 e. V. trägt sein diesjähriges Schützen-
fest vom 4.-6.9. im Pfarrheim St. Johannes aus. Am 6.9. findet gleichwohl der Aufmarsch der 
Schützinnen und Schützen von ca. 14.00-15.30 Uhr im Sportpark statt, so dass ein ggf. für 
diesen Tag angesetztes Meisterschaftsspiel von 15.00 auf 16.00 Uhr verlegt werden müsste. 
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Das werden wir im Voraus mit den entsprechenden Staffelleitern besprechen. Im Rahmen des 
Aufmarsches sollen wir wieder für die Königspaare die Bewirtschaftung im Vereinsheim 
übernehmen. Diesem Wunsch des Bürger-Schützenvereins kommen wir gerne nach. 
 
In der ersten Jahreshälfte 2020 haben bereits einige Termine stattgefunden, zahlreiche 
Termine können wir im Nachfolgenden aber für das Geschäftsjahr 2020 noch bekannt-
geben. Soweit kein anderer Hinweis aufgeführt ist, finden die Veranstaltungen im  
Vereinsheim bzw. im Sportpark statt:   
 
06.03. 18.00 Uhr Jahreshauptversammlung Jugendabteilung  
07.03. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
13.03. 18.30 Uhr Ordentliche Jahreshauptversammlung 
28.03. 12.00 Uhr 4. Darts-Turnier CW IV  
04.04. 17.00 Uhr Schnitzeltag 
06.-09.04.  Ostercamp Jugendabteilung 
24. oder 25.04. CW Ü 40 gegen Traditionsmannschaft Schalke 04  
02.05. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
05.05. 19.15 Uhr Zweite Gesamtvorstandssitzung  
16.05.  Vereinsfahrt mit dem Bus nach Bad Rothenfelde 
24.05. 13.00 Uhr Letztes Meisterschaftsspiel CW III gegen DJK Viktoria Bochum II 
 15.00 Uhr Lüner SV gegen CW I 
 15.00 Uhr CW II gegen Hedefspor 1982 Hattingen 
 17.00 Uhr CW IV gegen SW Eppendorf II 
  Saisonabschluss im Sportpark  
30.05. 17.00 Uhr Schnitzeltag (vorgezogen vom 6.6. wegen Jugendturnier) 
06.-07.06.  Knappschaftsturnier für D-G-Jugendmannschaften 
07.06.-02.07. Betriebsferien Vereinsheim  
20.06.  Trainerprüfung C-Lizenz  
21.06.  Internes C- und B-Jugendturnier 
03.07. 18.00 Uhr Wiedereröffnung Vereinsheim  
03.-05.07.  Deutsche Hochschulsportmeisterschaften im Lacrosse 
  (CW übernimmt den Getränkeservice) 
18.07. 15.00 Uhr Grill-Nachmittag für Grill-Teams 
01.08. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
08.08. 14.00 Uhr Lottozusatzzahl-Feier 
09.08.  Beginn der Meisterschaftssaison 2020/2021 
15.08.  Ausflug Damengymnastikabteilung (ehemals SVC)  
22./23.08.  Saisonstart 2020/2021der Jugendabteilung 
04.-06.09.  Bürger-Schützenfest in Wiemelhausen 
05.09. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
06.09. 14.00 Uhr Aufmarsch des Schützenvereins auf dem Hauptplatz und Bewirtung 
  der Königspaare im Vereinsheim 
26.09. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
17.10. 17.00 Uhr „Bayerischer Schmaus“  
03.11. 19.15 Uhr Dritte Gesamtvorstandssitzung  
06.11. 18.00 Uhr Jahreshauptversammlung AH/AL/SAL 
07.11. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
21.11. 19.00 Uhr Herbstfest im Pfarrheim St. Johannes  
05.12. 17.00 Uhr Schnitzeltag  
12.12. 15.00 Uhr Ü 32 Weihnachtsfeier mit Kindern 
16.12. 17.00 Uhr Jahresabschluss Damengymnastikabteilung (ehemals SVC)  
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Wir behalten uns Terminänderungen ausdrücklich vor, bitten gleichwohl alle Vereins-
mitglieder, die für sie relevanten Termine bereits jetzt vorzumerken! 
 
Auf zwei Events möchten wir besonders aufmerksam machen: 
 
Wir haben mit Schalke 04 zugunsten der „Evangelischen Stiftung Overdyck – Kinder-, 
Jugend- und Familienhilfe“, ein Benefiz-Spiel zwischen der Traditionsmannschaft des Bun-
desligaclubs und unserer Ü 40 vereinbart, das entweder am 24. oder 25.4. in unserem Sport-
park stattfinden wird. Der genaue Spieltermin steht noch nicht fest, da die Bundesliga-Spiel-
termine für dieses Wochenende vom DFB noch nicht festgelegt wurden. Weil sich zahlreiche 
Spieler der Schalker Traditionsmannschaft die Heimspiele ihres Clubs in der „Arena“ an-
schauen, müssen wir hierauf Rücksicht nehmen. Wir werden in den Medien rechtzeitig über 
diesen Event berichten und bitten Euch, dieses Wochenende vorzumerken und durch Euren 
Besuch die Stiftung Overdyck nachhaltig zu unterstützen. Bereits an dieser Stelle sprechen 
wir allen Zuschauern auch im Namen des Stiftungsvorstands ein herzliches Dankeschön aus.  
 
Die diesjährige Busvereinsfahrt findet am Samstag, 16.5. statt und führt uns in diesem Jahr in 
den Kurort Bad Rothenfelde. Wie im Vorjahr werden wir die Fahrt erneut gemeinsam mit 
unseren Freunden aus Essen durchführen.  
 
Unser Rahmenprogramm sieht nach derzeitigem Stand wie folgt aus: 
 

- Fahrt mit dem Reisebus nach Bad Rothenfelde 
- Frühstücksbuffet im „Café Stratmann“, Frankfurter Str. 14, Bad Rothenfelde 
- Stadtführung durch den Kurort einschl. Besichtigung des neuen Gradierwerkes 
- Aufenthalt in Bad Rothenfelde (z. B. zum Shoppen, Bummeln, Spazieren gehen  

im Kurgarten) 
- Abendessen im Restaurant „Hubertusburg“, Steeler Str. 444, Essen-Huttrop. 

 
Der Fahrtpreis einschl. Frühstücksbuffet und Führungen wird vsl. 40,00 €/Person betragen. 
Die Teilnehmerliste wird ab Mitte April nebst vollständigem Rahmenprogramm im Vereins-
heim ausliegen.  
 
 
Freud und Leid 
 
Im Nachfolgenden geben wir für das erste Halbjahr die runden Geburtstage ab 40 Jahre und 
die halbrunden Geburtstage ab 65 Jahre bekannt. Es sind auch die Geburtstage aufgeführt, die 
bereits in diesem Jahr stattgefunden haben: 
 
Adamek, Kristin 40 (B) 
Lilienthal, Kai 40 (F) 
Luithle, Alexander 40 (F) 
Rozek, Stefanie 40 (B) 
Ulbricht, Alexander 40 (F) 
Ludwig, Martin 50 (F) 
Madalo, Nadia 50 (DG) 
Matisckok, Stefan 50 (F) 
Oberschulte-Roth, Jörn 50 (B) 
Tiemann, Kai 50 (F) 
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Balkenohl, Joachim 60 (S) 
Bank, Gerhard 60 (F) 
Giera, Gabriele 60 (DG) 
Hanefeld, Heiner 60 (F) 
Langer, Robert 60 (B) 
Mayer, Harald 60 (F) 
Siedlaczek, Gabriele 60 (DG) 
Speezen, Peter 60 (F) 
Schwan, Norbert 65 (F) 
Vogl, Werner 65 (F+B) 
Berg, Peter 70 (F) 
Gerritsen, Werner 70 (F+B) 
Hilgenstöhler, Monika 70 (DG) 
Ludwig, Erika 70 (F) 
Stankowski, Jürgen 70 (F) 
Fründ, Karl-Heinz 75 (F) 
Leppek, Georg 75 (F) 
Strugala, Hiltrud 75 (DG) 
Fleck, Horst 80 (F) 
Gottowik, Karin 80 (DG) 
Kischkel, Manfred 80 (F) 
Methler, Ellen 80 (DG) 
 
(B = Beachvolleyball, DG = Damengymnastik, F = Fußball, F+B = Freizeit- und Breitensport, S = Schiedsrichter) 
 
Unsere ältesten Vereinsmitglieder sind Gerhard Lücke (87), Margret Werding (85), Ursula 
Günther (84), Gisela Klaetsch (84), Karl Weigert (84), Erwin Eckert (83), Juliane Einhaus 
(83), Klaus Esser (83), Dieter Lueg (83), Wilhelm Wienkop (83), Johannes Methler (82), 
Herbert Mikuta (82), Karin Morzfeld (82), Wolfgang-Peter Stais (82), Heinz Zimmermann 
(82), Marlies Oberste-Höhfeld (81), Manfred Ostermann (81) und Gert Lehmann (80). 
 
Wir freuen uns für die „Geburtstagskinder“ und für unsere „Ältesten“ und wünschen 
vor allem Gesundheit und Wohlergehen. 
 
Unser 1. Vorsitzender, Heiner Hanefeld, feierte vor kurzem seinen 60. Geburtstag und gleich-
zeitig seine 60-jährige Mitgliedschaft in unserem Sportverein. Hierzu gratuliert ihm die 
„Concorden-Familie“ von ganzem Herzen. Heiner führt seit 1997 in umsichtiger, vertrauens-
voller, sympathischer und bodenständiger Weise unseren Sportverein und ist u. a. als erster 
Repräsentant des Vereins ein Garant für seriöse und erfolgreiche Vereinsarbeit. Er genießt in 
unserem Sportverein, im Fußballkreis Bochum und auch im überregionalen Bereich eine sehr 
hohe Wertschätzung. Wir wünschen ihm für die Zukunft weiterhin alles erdenklich Gute, vor 
allem Gesundheit, Zufriedenheit und beruflichen Erfolg. 
 
Wir trauern um unser langjähriges Vereinsmitglied und Schiedsrichterkameraden Detlef 
Klein. Unser tiefstes Mitgefühl gilt den Angehörigen. Wir werden den Verstorbenen in steter 
Erinnerung behalten. 
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Schiedsrichterwesen 
 
Durch den Tod von Detlef Klein, der Beendigung der Schiedsrichterkarriere des Sportkamera-
den Claus Schnelle sowie dem Ausscheiden der Jungschiedsrichter Ali und Hasan El Chakif, 
Tarek El Hamdi, Sven Gutzeit, Salah und Saleh Sefuk und Fabian Werner hat sich die Anzahl 
der für unseren Sportverein pfeifenden Schiedsrichter auf 13 verringert. Wir sind gleich- 
wohl sehr stolz darauf, mit dieser hohen Anzahl von Schiedsrichterkameraden einen nicht 
unwesentlichen Beitrag leisten, dass die zahlreichen Vorbereitungs- und Meisterschaftsspiele 
im Senioren- und Jugendbereich des Fußballkreises Bochum ordnungsgemäß durchgeführt 
werden können. Zur Erfüllung des Schiedsrichtersolls benötigen wir zurzeit neun Schieds- 
richter, so dass wir mit dem derzeitigen Stand sehr zufrieden sein können, wenn wir auch ein 
bisschen enttäuscht sind, dass innerhalb kurzer Zeit viele Jungschiedsrichter ihr Freizeithobby 
eingestellt haben. 
 
Gerne fördern wir weitere Sportkameradinnen und Sportkameraden, die sich aus unserem 
Sportverein für eine „Karriere“ als Schiedsrichter(in) interessieren. Die Kosten der Ausbil-
dung und Basiskleidung werden von unserem Sportverein übernommen. Nähere Informa-
tionen zur Schiedsrichteranwartschaft erteilt gerne unser Schiedsrichter-Obmann und 
Vorstandsbeisitzer Jörg Brelinger telefonisch unter 0171/7583010 oder per E-Mail unter  
joerg.brelinger@ish.de 
 
Wir gratulieren unserem Schiedsrichter-Obmann Jörg Brelinger sehr herzlich für die kommis-
sarische Ernennung zum Vorsitzenden des Kreisschiedsrichterausschusses und freuen uns 
sehr, dass ihn der Fußballkreis Bochum im Rahmen der nächsten stattfindenden Wahlen für 
dieses Amt auch offiziell vorschlagen wird. Neben der Funktion als Vorsitzender des Kreis-
schiedsrichterausschusses ist Jörg Brelinger im Fußballkreis Bochum auch Obmann für die 
Belange im Altherren-, Altliga- und Super-Altliga-Bereich. 
 
 
Aus unseren Abteilungen 
 
Die Altherrenabteilung unseres Sportvereins hat ein überaus erfolgreiches Jahr 2019 hinter 
sich gebracht und war auch im Jahr 2020 schon wieder sehr erfolgreich. Nach der Gründung 
einer Spielgemeinschaft im Ü 32-Bereich mit SC Weitmar 45 hat dieses Team ebenso wie die 
Spielgemeinschaft der Ü 40 die Hallenstadtmeisterschaft gewonnen. Die Ü 50 erreichte einen 
ebenfalls hervorragenden 3. Platz. Die Ü 40 gewann zudem im November letzten Jahres die 
Stadtfeldmeisterschaft. Am 25.1. trafen sich die Sportkameraden der Ü 32, Ü40 und Ü 50 von 
Concordia Wiemelhausen und SC Weitmar 45 in der Gaststätte „Toulouse“ zu einem gemütli-
chen Zusammentreffen. Diese Treffen sollen demnächst regelmäßig abwechselnd in Weitmar 
und Wiemelhausen stattfinden und die Kameradschaft und Kommunikation stärken. Eine sehr 
gute Idee, wie wir finden. 
 
Die Ü 65 trainiert nach wie vor montags und donnerstags von 16.00–17.15 Uhr im Sportpark. 
Jeden ersten Freitag im Monat treffen sich Sportkameraden aus dem Ü 65-Kreis zudem um 
11.00 Uhr zum gemütlichen Beisammensein im Restaurant „Haus Oveney“ unterhalb des 
Minigolfplatzes am Stausee. Gerne sind Gäste willkommen. Fällt der erste Freitag des Monats 
auf einen Feiertag, wird das Treffen um eine Woche nach hinten verschoben. Am 3.2. haben 
sich die Sportkameraden bei einem kleinen Imbiss und kühlen Getränken zu einem gemütli-
chen Beisammensein im Vereinsheim getroffen. Ein reger Austausch über vergangene Zeiten 
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ließ die Zeit wie im Flug vorübergehen. Die Veranstaltung ist bei allen sehr gut angekommen 
und soll im Sommer im Rahmen eines Grillnachmittags fortgeführt werden. 
 
Die Beachvolleyballabteilung hat weiteren Zulauf erhalten und weist nun schon 37 Vereins-
mitglieder aus. Eine tolle Erfolgsgeschichte, mit der man in diesem Umfang bei Gründung der 
Abteilung nicht rechnen konnte. In den Wintermonaten wurden wieder viele Fun-Cups ge-
spielt, in der die Beachvolleyball-Teams sehr erfolgreich abschnitten. Überhaupt ist die Abtei-
lung sehr rege, veranstaltet intern viele Events und treibt regelmäßig in der Halle ihren Sport. 
Der Abteilungsleiter Randolf Rudloff ist etwas kürzergetreten, einige seiner Aufgaben sind 
inzwischen von der stellvertretenden Abteilungsleiterin, Diana Marks und ihrem Organisa-
tionsteam übernommen werden, so dass die Arbeit nunmehr auf mehreren Schultern verteilt 
ist. Gerne nimmt die Abteilung noch Spielerinnen und Spieler auf, die sich bitte beim Abtei-
lungsleiter Randolf Rudloff, mobil 0179/3822133 oder per E-Mail unter beach@concordia-
wiemelhausen.de melden. 
 
Die Abteilung Freizeit- und Breitensport hat einen sehr schönen Jahresabschluss gefeiert und 
sucht nach wie vor neue Mitglieder. Die Übungsabende, die Rückentraining und Wirbelsäu-
lengymnastik beinhalten, finden in zwei Gruppen dienstags von 18.00 bis 19.00 und 19.00 bis 
20.15 Uhr in der Turnhalle an der Glücksburger Straße statt. Informationen erteilt gerne der 
Geschäftsführer der Abteilung Freizeit- und Breitensport, Werner Gerritsen, 0152/01989830, 
E-Mail gemawe@gmx.de 
 
Unsere Damengymnastik-Abteilungen haben ebenfalls sehr schöne Jahresabschlüsse gefeiert 
und auch für das Jahr 2020 neben dem wöchentlichen Turnsport wieder einige gesellschaft-
liche Zusammenkünfte geplant, über die wir in der nächsten Ausgabe des Vereins-Infos 
berichten werden. Die Turngruppe, die ihre Übungsabende in der Schiller-Schule abhält,  
wird noch im Laufe des Jahres in eine Ausweichhalle übersiedeln müssen, da dringend erfor-
derliche Instandsetzungsarbeiten die Nutzung der Turnhalle Schiller-Schule vorübergehend 
nicht zulässt. Sobald uns nähere Informationen zu dem Instandhaltungszeitraum vorliegen, 
werden wir diese der Abteilungsleiterin Karin Aldering bekanntgeben. Nach derzeitigem 
Stand und Rückfrage beim „Referat Sport- und Bewegung“ der Stadt Bochum könnten wir  
im Sommerhalbjahr jeweils donnerstags von 17.00 bis 18.00 Uhr die Turnhalle an der 
Glücksburger Straße bekommen. Andere Turnhallen bzw. auch andere Hallenzeiten stehen 
nicht zur Verfügung. 
 
 
Finanzielles 
 
Das Geschäftsjahr 2019 hat uns in finanzieller Hinsicht stark gefordert. Neben den Investi-
tionen in bauliche Maßnahmen mussten gestiegene Ausgaben im sportlichen Bereich durch 
Generierung neuer Sponsoren ausgeglichen werden. Das ist uns unter großen Mühen gelun-
gen. Um dringend erforderliche bauliche Maßnahmen zu finanzieren und die sportliche 
Entwicklung im Jugend- und Seniorenbereich weiter zu stabilisieren, werden im Geschäfts-
jahr 2020 erneut große Anstrengungen unternommen werden müssen. Hier sind wir wieder 
auf die Hilfe vieler Sponsoren angewiesen. 
 
Mit „Edgars Friseurteam“ haben wir einen neuen Partner für eine Bandenwerbung gefunden. 
Edgar Storchmann führt an der Brenscheder Straße in Bochum-Wiemelhausen zwei Friseur-
salons. In angenehmer und persönlicher Atmosphäre wird den Kunden durch ein erstklassig 
ausgebildetes Team unter Verwendung ausschließlich qualitativ hochwertiger Produkte 
geholfen, ihren individuellen Haarstil zu finden und zu verwirklichen.  
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Wir hoffen, dass es uns im Geschäftsjahr 2020 gelingt, auch die vierte Sponsorenwand voll  
zu vermarkten und durch die Generierung weiterer Werbepakete die Einnahmen zu erhöhen. 
Auf der anderen Seite werden wir im Geschäftsjahr 2020 aber auch versuchen, die Kosten 
insbesondere im sportlichen Bereich zu reduzieren.  
 
Wir konnten wie immer auch im abgelaufenen Geschäftsjahr 2019 alle Ausgaben pünktlich 
begleichen, die Liquidität war jederzeit gegeben. Details werden im Rahmen des Kassen-
berichtes im Rahmen der ordentlichen Jahreshauptversammlung am 13.3. vorgetragen. Die 
Körperschafts- und Umsatzsteuerklärungen für das Geschäftsjahr 2018 wurden dem Finanz-
amt vorgelegt und ohne Beanstandungen anerkannt. Die Gemeinnützigkeit, die z. B. wichtig 
für das Ausstellen von Spendenquittungen ist, wurde uns erteilt.  
 
Der Beitragseinzug im Februar 2020 verlief problemlos, einige Lastschriftänderungen müssen 
allerdings noch korrigiert werden. Wir bitten alle Vereinsmitglieder, die kein SEPA-Mandat 
hinterlegt und ihren Jahresbeitrag noch nicht entrichtet haben, um kurzfristige Überweisung 
des Jahresbeitrages.  
 
Wir sind bemüht, auch in 2020 wieder einige Anschaffungen zu tätigen, um unsere Infrastruk-
tur zu verbessern, stecken diesbezüglich aber noch in der Überlegungs- bzw. Planungsphase. 
Wir wollen im Laufe des Jahres ein Konzept zur Verschönerung des Thekenraumes unseres 
Vereinsheimes entwickeln und ggf. -sofern es der Finanzetat zulässt- auch umsetzen. Wichtig 
wäre uns auch, den Eingangsbereich des Sportparks durch neue Fahnenmasten und bewor-
bene Fahnen umzugestalten. Auch in dem oberen Bereich des Vereinsheimes müssten Gestal-
tungsarbeiten vorgenommen werden. Hier bräuchten wir vor allem auch einen neuen Schrank, 
in dem wir Geschäftsunterlagen unterbringen können. Vielleicht können diesbezüglich unsere 
Vereinsmitglieder helfen. Wer einen noch funktionsfähigen und gutaussehenden Schrank 
abgegeben möchte, wendet sich bitte an den geschäftsführenden Vorstand. Für die Vereinba-
rung von Werbemaßnahmen stehen unsere Vorstandsbeisitzer Roland Dahm, 0152/51419003,  
E-Mail: rolanddahm@gmx.de sowie unser Geschäftsführer Peter Krolak, 0177/3941824,  
E-Mail: peter.krolak@live.de für Gespräche gerne zur Verfügung.  
 
Liebe Vereinsmitglieder,  
 
uns allen ist klar, dass wir alle Maßnahmen im sportlichen und baulichen Bereich nur um-
setzen können, wenn die finanzielle Unterstützung aller Beteiligten dies zulässt. Unsere 
Vereinsmitglieder können jedenfalls sicher sein, dass wir weiterhin ein ausgewogenes Inves-
titionsverhältnis in „Beine und Steine“ anstreben und somit deutlich machen wollen, dass uns 
neben den Investitionen in bauliche Maßnahmen auch und insbesondere der sportliche Erfolg 
unserer Senioren- und Jugendmannschaften sehr wichtig ist und am Herzen liegt. 
 
Wir bedanken uns bei allen Vereinsmitgliedern, Sponsoren, Freunden und Gönnern 
sehr herzlich für ihre finanzielle und handwerkliche Unterstützung im Geschäftsjahr 
2019 und sprechen die Erwartung aus, dass wir dank ihrer Mithilfe auch die zukünftig 
anstehenden, großen Aufgaben und Belastungen stemmen werden.  
 
Wir können es immer nur wiederholen: Es erfüllt uns mit Stolz, dass wir eine breite  
Zustimmung aus unserer Mitgliedschaft erfahren, die uns hilft, unseren Sportverein und 
den Sportpark durch zusätzliche Investitionen weiter optimieren zu können. 
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Schlusswort 
 
Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden, 
 
unser Sportverein hat sich auch im Geschäftsjahr 2019 weiterentwickelt. Die sport- 
lichen Erfolge im Senioren- und Jugendbereich tragen wesentlich zur Stabilität unseres 
Sportvereines bei.  
 
Unsere I. Mannschaft als Aushängeschild unseres Sportvereines spielt eine gute Saison, die 
Zuschauer- und Mitgliederzahlen konnten stabilisiert werden. Die Jugendarbeit geht weiter 
voran, vielleicht wird am Ende der Saison wieder die eine oder andere Jugendmannschaft 
einen Aufstieg schaffen. Die im zweiten Jahr in der Bezirksliga spielenden A-Junioren halten 
sich ganz hervorragend und werden voraussichtlich die Spielklasse halten. Auch in diesem 
Jahr rücken wieder zahlreiche A-Junioren in die Seniorenkader, die wir schnell integrieren 
möchten.  
 
Die Führung unseres Sportvereines wird immer komplexer, es bedarf daher zahlreicher Mit-
hilfen und Unterstützungen durch die Vorstands- und Vereinsmitglieder. Wir wünschen uns 
daher für die Zukunft sehr, dass unsere fruchtbare Arbeit weiterhin von vielen helfenden 
Händen sowohl in organisatorischer und handwerklicher als auch in finanzieller Sicht mitge-
tragen wird. Auf diese Stärke müssen und können wir bauen. Wir bitten Euch, Verwandte, 
Freunde und Bekannten weiterhin zu animieren, mit in den Sportpark zu kommen und unsere 
Teams zu unterstützen.  
 
Zu guter Letzt weisen wir wie immer alle aktiven und passiven Vereinsmitglieder darauf hin, 
uns rechtzeitig über besondere Anlässe, Wohnungswechsel, Änderungen der Bankverbindun-
gen oder geänderte E-Mail-Adressen und Telefonnummern zu informieren.  
 
Wir hoffen, mit unserem Vereins-Info wieder über interessante Neuigkeiten berichtet und 
einige Anregungen zur Teilnahme an unserem sportlichen und gesellschaftlichen Vereins-
leben auf den Weg gegeben zu haben. Ihr seid nun wieder aufgefordert, es aktiv zu begleiten, 
die Voraussetzungen hierzu sind geschaffen.  
 
Nochmals zur Erinnerung: Bitte teilt uns in der nächsten Zeit schriftlich mit, ob bei 
unseren Vereinsmitgliedern der Wunsch besteht, neben den vorhandenen noch weitere 
Sportarten anzubieten. 
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
gez. Peter Krolak (Geschäftsführer) 
 
 
Anlage 
Einladung zur ordentlichen Jahreshauptversammlung 
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Einladung zur ordentlichen Jahreshauptversammlung 
 
 
Sehr geehrtes Vereinsmitglied, 
 
zu der am Freitag, 13.3.2020 um 18.30 Uhr stattfindenden ordentlichen Jahreshauptver-
sammlung im Vereinsheim im Sportpark Glücksburger Straße laden wir herzlich ein. 
 
 
Tagesordnung 
 
1. Begrüßung 
2. Verlesen der Anträge 
3. Berichte 
 a) Geschäftsbericht des Hauptvereines 
 b) Bericht der Jugendabteilung 
 c) Berichte der Damengymnastik-Abteilungen 
 d) Bericht der Abteilung Freizeit- und Breitensport 
 e) Bericht der Abteilung Beachvolleyball 
 f) Kassenbericht 
 g) Bericht der Kassenprüfer 
4. Ehrungen  
5. Anträge 
6. Sonstiges 
 
Anträge zur ordentlichen Jahreshauptversammlung sind bis zum 9.3.2020 schriftlich an  
den Geschäftsführer Peter Krolak, Kampstr. 7, 44799 Bochum zu richten oder per E-Mail  
an geschaeftsfuehrung@concordia-wiemelhausen.de zu senden.  
 
Wir bitten um zahlreiches und pünktliches Erscheinen. 
 
 
Mit sportlichen Grüßen 
 
gez. Heiner Hanefeld (1. Vorsitzender)    gez. Peter Krolak (Geschäftsführer) 
 
Wir weisen ausdrücklich darauf hin, dass keine gesonderte Einladung mehr zur  
ordentlichen Jahreshauptversammlung ausgesprochen wird und bitten daher, diesen 
Termin zu vermerken. 


